## **SAINT-PARDOUX-SOUTIERS**

## La crèche animée à visiter jusqu'au 19 janvier

Cela fait plus de vingt ans que la crèche de Noël trouve sa place dans l'église de Saint-Pardoux, au milieu d'un village animé.

L'aventure commence en 2001 quand M<sup>me</sup> Jaulin demande à Charles Rousselot et Philippe Fénéon de prendre le relais pour la mise en place de la crèche traditionnelle. Ils acceptent le défi de s'occuper de la crèche au moment de Noël et rénovent les personnages de plâtre.

## De l'imagination, de la passion

Mais ces joyeux lurons en veulent encore plus. Entourés de quelques amis retraités, ils se mettent à la construction d'un village avec le moulin à vent, à eau, les maisons, les scieurs de bois, Joseph le menuisier-

charpentier, le monastère, les travaux des champs avec les bœufs, le forgeron qui garde la flamme de la forge allumée tout en tapant sur son enclume, le vigneron, le maçon... Du matériel de récupération, de l'imagination, de l'envie, de la passion et de la patience. Au fil des années, plus d'une centaine de personnages de 12 à 14 cm, habillés par Jaqueline Fénéon, s'éveillent dans un village d'antan entièrement animé. Les bénévoles de l'époque ont pris un petit peu d'âge, d'autres ont repris le flambeau pour que la magie de Noël perdure. Cette année, des roulottes des gens du voyage ont été refaites après un vol en février, la mare aux canards a trouvé sa place, le village avec l'église de Soutiers. En avancant doucement dans l'église de Saint-Pardoux, la crèche s'illumine et s'anime. Le spectacle commence.



La crèche est visible à l'église de Saint-Pardoux jusqu'au 19 janvier. PHOTO: CO

Entrée libre de 10 h à 18 h. Renseignements au 06 65 62 90 06 ou 06 49 40 31 87.